

Tampak Kondisi Bangunan Koramil 0824/20 Gumukmas Yang Kokoh, Usai direnovasi

Siswandi - GUMUKMAS.INFORMAN.ID

Apr 18, 2024 - 12:50



JEMBER – Dalam pemantauan jurnalis kami dilapangan mendapati salah satu Koramil jajaran Kodim 0824/Jember yang telah selesai menajali renovasi, dengan dana bantuan INKOPAD dan YKEP, yaitu Makoramil 0824/20 Gumukmas, kini tampak kokoh dan membanggakan.



Renovasi Makoramil 0824/20 Gumukmas tersebut memakan waktu selama sekitar 2 bulan, diawali pada 02 Pebruari dan berakhir pada 31 Maret 2024 dengan proses renovasi 100 %, kondisi bangunan Makoramil tersebut awalnya sebagian atapnya sudah roboh akibat banyak bagian kerangka yang lapuk termakan usia.

Dengan bantuan dana Induk Koperasi Angkatan Darat dan YKEP, melalui Kodam V/Brw, Koramil 0824/20 Gumukmas melakukan renovasi dengan dikerjakan oleh sebagian besar tenaga anggota, sehingga dapat dilakukan percepatan penyelesaiannya dengan over prestasi volume yaitu pembangunan mushola.



Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko dalam wawancaranya membenarkan adanya kondisi bangunan sudah dapat diselesaikan dan saat ini sudah ditempati, dalam renovasinya memakan waktu sekitar 2 bulan.

Kita patut bersyukur dan berterima kasih kepada Pimpinan atas perhatiannya, sehingga Makoramil ini sekarang menjadi kokoh dan memotivasi anggota dalam meningkatkan kinerja dalam mendukung tugas-tugas satuan. Tegas Danramil 0824/20 Gumukmas.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan adanya renovasi Makoramil 0824/20 Gumukmas tersebut yang telah diselesaikan dengan baik, saya tentunya menyampaikan terima kasih atas kerja keras anggota dan semua pihak sehingga kini bangunan Makoramil tersebut sudah sangat bagus.



Kondisi ini hendaknya selalu diperhatikan perawatannya, sehingga dapat kita pergunakan secara jangka panjang, terutama kepada anggota hendaknya menjadikan Makoramil sebagai rumah kedua kita, sehingga harus kita rawat seperti merawat rumah kita sendiri. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)